

Nachwuchsgruppe für die Lions-Clubs

Schwarzwald-Baar - Nach fast einjähriger Vorbereitung hat sich jetzt die neue Nachwuchsgruppe der Lions-Clubs in der Region Schwarzwald-Baar-Heuberg gegründet. Damit existiert neben den in der Region bereits bekannten sechs Lions-Clubs Donaueschingen, Donau-Neckar, Triberg, Tuttlingen, Villingen und Schwenningen unter dem Namen Leo-Club eine weitere Gruppe, die zur weltweiten Lions-Organisation gehört.

Insgesamt trafen sich 18 junge „Leos“ zur Gründungsfeier. All diese Leos stammen aus dem Schwarzwald-Baar-Kreis. Dem neu gegründeten Club gehören insgesamt acht junge Frauen und zehn junge Männer an - alle im Alter zwischen 18 und 28 Jahren.

In Deutschland gibt es zwischenzeitlich etwa 3000 Mitglieder in 175 Leo-Clubs. Zugang zu den Leo-Clubs haben Jugendliche ab einem Alter von 18 Jahren. Wie die in den Lions-Clubs organisierten Mitglieder helfen die Leos durch ihren persönlichen Einsatz dort, wo Hilfe benötigt wird. Ziel ist es, bei einzelnen Hilfsprojekten („Activities“) Verantwortung zu übernehmen und dabei Freundschaften in aller Welt zu schließen. Die Leos sind politisch und konfessionslos.